



Martorell sigue en la polémica

■ El polémico libro *Impunidad diplomática*, que escribió el periodista Francisco Martorell, sigue dando que hablar en este país. En la Escuela de Derecho de la Universidad Diego Portales se realizará a las 9.15 horas de hoy una mesa redonda para analizar los últimos antecedentes sobre este caso y discutir las consecuencias políticas y jurídicas del informe que emitió la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en mayo recién pasado, y que recomendaba al Estado chileno levantar la censura sobre ese libro.

En el encuentro participarán el asesor del Ministerio de Justicia, Claudio Troncoso y un representante del Ministerio de Relaciones Exteriores. Asistirá también Ramón Suárez, quien forma parte del equipo de abogados de la familia Luksic

Martorell sigue en la polémica. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Martorell sigue en la polémica. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)